



SECCIÓN SINDICAL DE CGT-TUSSAM

Avda. Andalucía nº 11 41007. Sevilla Tfno. 955479229
E mail: cgttussam@gmail.com Blog: <http://cgttussam.blogspot.com.es>

Sevilla a 6 de Abril de 2016

Tras cuatro largos meses ha finalizado la convocatoria de conductores perceptores con la incorporación de 73 de los 100 compañeros que han aprobado dicha convocatoria.

En primer lugar queremos darles la enhorabuena a todos y cada uno de ellos por el trabajo y esfuerzo realizado durante este tiempo, que por los resultados y por las altas calificaciones obtenidas por los aspirantes demuestra que no ha sido poco. Pueden perfectamente afirmar que nadie le ha regalado absolutamente nada, y que todos y cada uno de los que están ahí, lo están por méritos propios.

En segundo lugar podemos afirmar, que esta convocatoria, asumiendo los errores que se han podido cometer en su desarrollo, se ha realizado con todas las herramientas posibles para garantizar la total transparencia de la misma, si bien es cierto que la mayoría de los aspirantes que se han quedado en el camino también eran perfectamente merecedores de una plaza en TUSSAM

Desde CGT estamos muy satisfechos del resultado de nuestros cursos preparatorios, pues con los escasos medios que contamos, hemos dado durante todo el proceso en torno a unas 14 sesiones formativas en ambos turnos además de una tutorización continua de los aspirantes con unos datos de aprobados de un 75 % entre los que se han acercado directa e indirectamente a nuestros cursos.

Otra cuestión que nos hace estar satisfechos es el cumplimiento del acuerdo de la comisión mixta permanente, por el cual, todos los trabajadores de la convocatoria anterior a esta, pasaban a indefinidos y con fecha de hoy se ha procedido a la conversión y firma de dichos contratos.

Desde CGT esperamos que la actual convocatoria de 100 plazas se agote, al menos al ritmo que la convocatoria anterior, y que presupuestariamente se consolide el crecimiento que está sufriendo nuestra empresa, pues el crecimiento y la estabilidad en el empleo es señal inequívoca, que el esfuerzo realizado por los trabajadores durante estos años atrás ha dado su resultado.